

Aus der Praxis Dr. Zeno Schneider wird die «MedicoPlus Arztpraxis am Klosterplatz»



Dr. med. Zeno Schneider (2.v.l.) mit seinen Nachfolgern Dr. med. Simon Stäubli (3.v.r.) und Dipl. med. Mareike Buchmann (3.v.l.) sowie mit Marann Schneider (l.), Pflegefachfrau mit Schwerpunkt Onkologie, und den Praxisassistentinnen Doris Grossmann (2.v.r.) und Pina Santoro (r.).

Seit Anfang 2016 war Dr. med. Zeno Schneider nur noch halbtags tätig. Nach 30 Jahren als Hausarzt, Internist und Onkologe übergibt er seine Praxis per 1.11.2016 definitiv seinen Nachfolgern. «Am 26.10.2016 erreiche ich das Pensionsalter, weshalb nun der richtige Zeitpunkt gekommen ist», sagt er. Als Hausarzt und Spezialist für Innere Medizin praktiziert schon seit Jahresbeginn Dr. med. Simon Stäubli in der «MedicoPlus Arztpraxis am Klosterplatz», wie die Praxis am jetzigen Standort an der Benzigerstrasse 7 in Einsiedeln künftig heissen wird. Als Mitgründer von «MedicoPlus» ist er im Klosterdorf bestens bekannt. Ihm steht als Onkologin Dipl. med. Mareike Buchmann zur Seite, die in Rostock (D) Medizin studierte. Sie war u.a. zwei Jahre lang Assistenzärztin am Spital Einsiedeln und ist darum mit den hiesigen Verhältnissen bestens vertraut. Aktuell ist Mareike Buchmann Oberärztin in der Klinik für medizinische Onkologie und Hämatologie am Zürcher Stadtspital Triemli. Marann Schneider, Pflegefachfrau mit Schwerpunkt Onkologie, sowie die Praxisassistentinnen Doris Grossmann und Pina Santoro bleiben weiterhin im Betrieb.


MedicoPlus
Arztpraxis am Klosterplatz

Telefon / Anmeldung 055 412 61 53

Öffnungszeiten: Montag–Freitag 8–12 / 14–18 Uhr

Benzigerstrasse 7, 8840 Einsiedeln

klosterplatz@medicoplus.ch, www.medicoplus.ch